



Denuncian que Secretaría de Salud no tiene interés por atender el Tamiz Metabólico Ampliado

Legisladores del PAN, integrantes de la Comisión de Salud, informaron que a la reunión de la instancia legislativa para revisar el tema de tamiz metabólico ampliado, no se presentaron los funcionarios de la Secretaría de Salud que se habían comprometido a asistir para abordar el tema.

<https://mundoxalapa.com/2022/07/31/denuncian-que-secretaria-de-salud-no-tiene-interes-por-atender-el-tamiz-metabolico-ampliado/>